

## Comentario / Leonardo Curzio (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Para documentar el optimismo, ya vamos a tener la mañanera del **Legislativo**, o sea, la de la Presidenta y también la del Legislativo, de tal manera que puedan tener información. Ya tienen los medios públicos, que se han convertido en medios del gobierno más que medios



públicos. Ahora veo que tienen un montón de comentaristas, algunos de ellos españoles que lo hacen muy bien; ruso-hispanos, hispano-rusos, que comentan todas las bondades del gobierno”.

“Está bien, pero deberían (creo yo) quitarse la capa de la secreta y decir abiertamente somos parte de la política gubernamental, lo cual es perfectamente válido. Pero, bueno, hay que saberlo para ir descontando en cada caso de dónde vienen las versiones”.

[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1gZZnjVh4eXJIFT6b0w?e=K7q7ab](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZZnjVh4eXJIFT6b0w?e=K7q7ab)